
BANCADA DO PSC 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES AO 
CONTROLE DE PRESENÇA DE FUNCIONÁRIOS NA REDE 
PÚBLICAS MUNICIPAL DE SAÚDE 
 

Fomos procurados por munícipes que nos questionaram 

quanto ao controle de presença dos profissionais que prestam serviços nas UBS (Unidades 

Básicas de Saúde), USF (Unidades Saúde da Família), Centro de Diagnósticos, Centro de 

Especialidades, Centro de Reabilitação, CIAPS, GIPA, Pronto Socorro Municipal e Unidade 

Referencial Sudoeste. 

Ante o exposto, requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro Santana, DD. 

Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 

Secretaria Municipal da Saúde,  as seguintes informações: 
 

a)- Já existe ponto eletrônico digital para registro de 

presença de todos profissionais da Saúde, incluindo-se a 

classe médica? 
 

b)- Em caso negativo, qual é o sistema adotado atualmente 

para controle de entrada e saída desses profissionais? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 20 de maio de 2013. 
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